

Paroisse St-Jean de Macamic



Au printemps dernier, vous avez reçu par la poste un dépliant de votre paroisse concernant la capitation (dîme).

La fermeture de l'église à cause de la COVID-19 rend la situation financière de votre fabrique précaire. Nous faisons appel à votre grande générosité afin de maintenir l'église ouverte pour les messes et les autres cérémonies.

Soyons fiers de notre symbole de foi pour garder vivant le clocher de notre église qui trône au dessus de notre ville et de notre communauté.

La Fabrique St-Jean de Macamic